

PLENARIO MUNICIPAL



SESIÓN
12-I-55

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación relación de cuentas semanales por un total de 2.292'80 pesetas.

Acto seguido y en vistas de las noticias recibidas del Ingeniero-Jefe de la confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental, sobre el expediente instruido a instancias de este Ayuntamiento para defensa y encauzamiento de la Riera de Tueda, se acuerda hacer las gestiones oportunas para activar la resolución definitiva del mismo.

Seguidamente los Sres. concurrentes quedan enterados del escrito que envía el representante de la Junta Permanente de la Orquesta de Cámara de Gerona, por el que se comunica haberse constituido dicha entidad musical bajo el patrocinio de la Excm. Diputación Provincial.

Asimismo se da lectura a la sugerencia del Sr. Director del Centro Coordinador de Bibliotecas de Gerona de crear en esta ciudad una Biblioteca municipal, con aportación de libros por parte del Servicio Nacional de Lectura, y de la propia Diputación de esta provincia, acordándose en principio incoar el oportuno expediente, mientras se cursa consulta al Ministerio de Educación Nacional sobre similitud o coexistencia con la Biblioteca que prometió el Sr. Ministro crearía en esta ciudad, durante su visita del pasado verano.

A continuación y por lectura íntegra los señores asistentes quedan enterados de unas manifestaciones que por escrito hace D. Emilio Fontanella Albertí, acordándose archivar los escritos aportados por dicho señor.

Por lectura del extenso escrito - Resolución que envía el Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda de la provincia, el Ayuntamiento queda informado de que por dicha Autoridad económica superior ha sido aprobado totalmente y sin reparos el Presupuesto confeccionado para el ejercicio económico de 1955, resolviendo a la vez el recurso-reclamación que habían presentado varios industriales tableros de la localidad, el cual es desestimado por improcedente, acordándose dar traslado reglamentario de dicha resolución a los afectados.

Se acuerda iniciar expediente sobre concesión de permisos para obras, a petición de los siguientes señores: Vancells y Sabater, industriales, para cubrir terrado del edificio industrial sito en Calle Santa Teresa núm. 12, y Doña Avelina Feixas Moliné que desea reformar y ampliar su edificación urbana de Calle Hospital núm. 10.

Terminados los que se instruyeron en su día, se conceden permisos a los Sres: Doña Rosa Gay Verges para modificar aberturas en fachada de casa calle Gerona núm. 75, y a D. Pedro Montaner Codina para elevar un metro, el muro de su huerto, junto al domicilio del recurrente, en Calle Luna de esta ciudad.

En resolución del escrito de D. Vicente Gandol Jordá, que manifiesta obrar como mandatario verbal de doña Asunción Tell Guri, se acuerda aprobar la delimitación del solar del Cementerio, Sección C. que podría anajenarse, señalando el precio de 15 pesetas palmo cuadrado, igual al de las últimas cesiones verificadas últimamente, con aprobación del croquis del terreno cedido y destinado a tumba.

De la Comisión informativa de Cultura, se da lectura a la moción-propuesta por la que se complementa el acuerdo consistorial adoptado en 10 de noviembre próximo pasado, en relación con la designación del M.ltre. Sr. D. Lamberto Font Gratacós, para el cargo de Director del Archivo y Museo municipales; estudiada con detenimiento la propuesta de la Comisión de Cultura es aprobada por

DIETARIO

unanimidad, adoptándose cinco acuerdos relacionados todos ellos con el cometido, funciones, organización etc. etc. de dichos Centros de cultura.

Previo examen es aprobado el Padrón de Beneficencia que se ha confeccionado para regir durante el presente ejercicio de 1955, el cual se expondrá al público para reclamaciones, por 15 días.

Seguidamente el Sr. Alcalde manifiesta que por las entidades locales que fueron requeridas al efecto, han sido designados los Sres. representantes de las mismas en el seno de la Junta Consultiva de Cooperación y Propaganda del Museo Municipal, la cual queda integrada por los siguientes señores:

Presidente: Alcalde - Presidente del Ayuntamiento.

Vocales: Teniente de Alcalde, Delegado municipal de Cultura. Rdo. Sr. Párroco - Arcipreste. D. Juan Auladell Vidal, por el C. E. Montclar. D. Ignacio de Blas Vilá, por Acción Católica. D. Antonio Ametller Arxer por el I. de E. G. y D. Juan Bordás Salellas, como Director de la Escuela de Artes y Oficios.

Acto seguido y por unanimidad se acuerda que el próximo Pleno se celebre el día 1.º de febrero a la hora de costumbre.

En ruegos y preguntas el Sr. de Blas pide que se agradezca al Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional en forma oficial, la subvención concedida al Liceo Abad Sunyer, acordándose hacerlo así.

Asimismo el propio Sr. se hace eco del mal estado en que se encuentran las calles de Santa Magdalena y Bohera contestando el Sr. Alcalde que en cuanto a la primera, los defectos no son de importancia, ya que el tiempo y el tránsito apisonarán la tierra removida; en cuanto a la de Bohera, se tendrá en cuenta para cuando la Brigada pueda dedicarse a ella, pues ahora está ago-

biada por el trabajo; en el propio sentido se contesta al Concejal que se interesa para que se coloquen las demás rejas de protección de parterres, en el Paseo, ya que cuando se pueda se adquirirán las que faltan para completar todos los existentes en el Paseo del Mar y del Generalísimo.

Por unanimidad se acuerda requerir a los empresarios de los Salones de cinematografía, para que hagan cumplir la prohibición de fumar en la sala de proyecciones, haciéndoles responsables, en caso de infracción.

El Sr. de Blas desea que el Ayuntamiento siga prestando su más decidida colaboración a los actuales trabajos de excavación que se realizan en Plana - Basarda y «Forn del Vidre» de Bellloch, y con el fin de que pueda completarse la Historia de San Feliu, que si se precisan, se patrocinen las que se hagan en el Fortim, acordándose acceder a los deseos del Sr. Teniente de Alcalde, Delegado de Cultura.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

NACIMIENTOS.— Miguel de los Reyes López Pareja.

DEFUNCIONES.— Miguel Maspoch Vidal, Rosa Macaya Martí y José Brunet Viñas.

Turno FARMACEUTICO

Domingo, día 23, prestará servicio la Farmacia Dalmau.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: una katuska, por Rosa Comas; una mantilla; José Fogada, un guante; Francisco Bas, un zapato blanco y los niños Antonio García y Luis Torruella, una cazadora de niño.